



Apoyamos a más de 10 mil emprendedores de la región

Queridas vecinas y vecinos de Arica y Parinacota, hoy tengo el honor de comunicar un avance significativo en nuestra misión de reactivar la economía y fomentar el empleo en nuestra región.

En mi gestión como gobernador regional y junto al Core, aprobamos recursos para aumentar el número de emprendedoras MIPE s formalizadas ante el SII.

Este programa, ejecutado por Sercotec, benefició a 3.465 personas, brindando acceso al financiamiento y asistencia técnica para la creación de nuevos negocios.

También beneficiamos a 3.255 personas permitiéndoles acceder al mercado con ideas innovadoras.

La aprobación de 265 millones para el programa "Crece Multisectorial" también es un hito importante. Este programa busca fortalecer la gestión de micro y pequeñas empresas y cooperativas, apoyándolas en la implementación de planes de trabajo que potencien su crecimiento y sostenibilidad. Estimamos en 6.300 las personas beneficiadas, consolidando así un ecosistema empresarial robusto en nuestra región.



Apoyamos con una inversión total de 2.683 millones de pesos la capacitación y financiamiento de grupos vulnerables afectados por la pandemia, fomentando el autoempleo y la creación de emprendimientos sustentables.

Por otro lado, a través de PROCHILE, y con una inversión de 1.390 millones de pesos, continuamos ejecutando el programa "Internacionalización con Enfoque de Género de las MIPYMES de Arica y Parinacota". Este esfuerzo fue dirigido a fortalecer el desarrollo económico de nuestra región mediante la internacionalización de empresas lideradas mayoritariamente por mujeres.

Mi compromiso en construir un futuro próspero para todos los emprendedores de Arica y Parinacota se ha cumplido y ha sido uno de los sustentos más importantes de mi gestión como gobernador regional, pero aún queda mucho por hacer.

A través de estas iniciativas, no solo generamos más empleo, sino también empoderamos a nuestras emprendedoras y fortalecimos el tejido económico de nuestra región. Juntos, seguiremos trabajando por una Arica y Parinacota más fuerte y resiliente.

Vota Ganador
JORGE
DIAZ
GOBERNADOR

vota **5**